

My City Kawaguchi マイシティかわぐち



5/31(木) 消防団員叙勲受章報告

前川口市消防団長の金子利夫さんが、永年消防活動に従事した功績が認められ、瑞宝双光章を受章しました。



6/3(日) 青少年まつり

グリーンセンターで開催。青少年団体によるステージ発表が行われたほか、ゲームコーナーや模擬店も催され、子どもたちは楽しい一日を過ごしました。



6/4(月) SKIPシティ国際Dシネマ映画祭2018記者発表

千代田区の都道府県会館で開催。オープニング上映予定の川口市を舞台にした映画など、15周年を迎える映画祭の見どころが紹介されました。



5/24(木) 安行原の蛇造り (市指定無形民俗文化財)

安行原蛇造り保存会の皆さんが、わらで編み上げた長さ10メートルもの大蛇を新設されたやぐらへ安置し、天下泰平、五穀豊穰、無病息災などを祈願しました。



6/3(日) 歯の健康フェスティバル

6月4日～10日の歯と口の健康週間に先立ちリリアで実施。歯科医師、歯科衛生士によるブラッシング指導やフッ化物体験などで歯の健康に対する理解を深めました。



みんなでつくる 川口の元気

vol.45

みなさん、こんにちは。

今回は、今月13日(金)から22日(日)まで開催する、SKIPシティ国際Dシネマ映画祭2018についてお話します。

この映画祭は世界中から作品を募集し、次世代を担うクリエイターを発掘することにより、新たな映像産業の発展に寄与することを目的としています。これまで国内外の多くの作品が出品され、これをきっかけに第一線で活躍している監督も少なくありません。

平成16年の初開催以降、「若手映像クリエイターの登竜門」として定着してきた本映画祭も今年で15周年を迎えます。記念すべき今回は過去最多となる98の国と地域から、832本の応募がありました。

そして、何といても節目の年にふさわしく、地元川口市が製作した映画「君がまた走り出すとき」がオープニング上映されます。本作品の撮影は川口市立医療センターをはじめ、ほぼ川口市内で行われ、多くの市民の皆さんにエキストラとしてご協力いただきました。改めてお礼を申し上げます。

実は、私もマラソン大会のスターター役で出演させていただきました。短いシーンでしたが、撮影現場では多くのスタッフが入念に準備して本番に臨んでおり、映画とは本当に熱のこもった現場の中で作り上げられるものだ実感しました。

本映画祭は世界中から選りすぐられた映画が川口市に集結する貴重な機会です。期間中、様々なイベントも開催されますので、ぜひご来場いただき、地元川口で開催される国際映画祭の雰囲気をご堪能してください。



映画「君がまた走り出すとき」の撮影風景

15周年を迎えるSKIPシティ国際Dシネマ映画祭

川市長 奥ノ本信夫



5/27(日)

ごみまるまつりin TOZUKA

戸塚環境センターで開催。ステージやごみまるふあふあなどの催しのほか、施設見学会では中央制御室やごみピットなど、ごみ処理の様子を見学しました。



6/9(土)

川口市立高等学校 開校記念式典

多くの来賓や1,300人を超える在校生が参加しリリアで開催。生徒たちは旧市立高等学校3校の輝かしい歴史と伝統を継承し、新しい高校の未来を創造していくことを誓い合いました。